



Preuniversitario Agroambiente de la Ufro fortalece vínculo con estudiantes de sectores rurales

● Con el compromiso de fomentar el acceso a la educación superior en el territorio, comenzó el Preuniversitario Agroambiente 2025. Este programa, impulsado por la Dirección de Vinculación con el Medio de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente (FCAM), cuenta con el respaldo de la administración de los predios experimentales y del Departamento de Educación de la Universidad de La Frontera.

Cada año, la iniciativa marca un hito en la vinculación entre la Universidad de La Frontera y las comunidades aledañas a sus campos experimentales.

En su cuarta edición, 32 alumnos son parte del programa que prepara a jóvenes de tercero, cuarto medio y egresados, para las Pruebas de Acceso a la Educación Superior (PAES), mediante los cursos especializados.

CS